

平野区将来ビジョン2026-2029 表紙デザイン案について

【これまでの将来ビジョン表紙デザイン】



この度、将来ビジョンを改定するにあたり、区政会議において「若い世代の意見を聞く機会の創出」についてご意見もいただきました。

ご意見を踏まえて、平野区将来ビジョン2026-2029(案)の施策に「若者との協働の推進」を追加させていただきました。

また、こうした趣旨からも、平野区と協働協定を締結している天王寺学館高等学校様へ平野区将来ビジョン表紙デザイン案の作成へのご協力をお願いしたところ、快くご承諾いただきました。

平野区将来ビジョンの表紙デザインは、これまで上記のとおり平野区役所で作成した表紙を使用しておりましたが、この度新たな取組みとして、天王寺学館高等学校美術コースの授業課題として取り組んでいただき、生徒の皆さんも積極的に創作活動に励んでいただきました。その結果として、合計41件ものデザイン案をご提案いただきました。

区政の指針となる「平野区将来ビジョン」の顔である表紙デザインを、平野区内の高校生が考案し、多くの素晴らしい案が寄せられたことは、区政運営の理念である地域と行政が一体となって進める将来ビジョンにも沿っており、大変ありがとうございました。

委員のみなさまには「平野区将来ビジョン2026-2029」を象徴すると思われるデザイン案を選んでいただければと存じます。内容とあわせて表紙デザインについてもご意見をいただき、委員のみなさまとともによりよい平野区将来ビジョンを策定してまいりたいと存じますので、よろしくお願ひいたします。

【2026-2029表紙デザイン案】

